

Sujet : [INTERNET] Enquête publique parc photovoltaïque BACH

De : > cazalajeau (par Internet) <

Date : 04/11/2023 à 17:41

Pour : "ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr" <ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr>

Copie à : Stella Royer <

>, Patrick Valette <

>

Monsieur MARTEL

je n'ai pu me rendre disponible ce jour lors de votre passage en mairie de Bach pour l'enquête concernant le parc photovoltaïque

néanmoins je voudrais par ce mail vous exprimer mon point de vue.

D'abord, généralement le photovoltaïque est considéré, vous le savez, un moyen (écologique) de favoriser notre autonomie énergétique tel que le souhaite l'ensemble des pays européens, donc ce projet répond à cette préoccupation ; Cependant un certain nombre de représentants politiques locaux semblent vouloir peser de toutes leurs forces pour empêcher l'aboutissement de ce projet, alors que dans leurs discours "off" ils auraient aimé mettre en place ce genre de dispositif.

Donc je ne souhaiterais pas que "des délires partisans" viennent contrarier un projet collectif commun construit de façon réfléchiée et dans la durée par l'équipe municipale de notre village en collaboration avec des spécialistes dans ce domaine.

Ce projet s'étant construit sur plusieurs mandats il a eu le temps de mûrir et maintenant il est temps de le lancer pour une action utile à Bach mais aussi au village environnant en termes d'autonomie globale.

Pour ce qui concerne l'intérêt technique d'un tel projet vous disposez de tous les éléments vous permettant au-delà de votre enquête de vous faire une idée claire et raisonnable.

Monsieur Martel je vous prie de prendre en considération mon point de vue.

cordialement

jean cazala